
Sitzung des Fachschaftsrats am 06. März 2025

Beginn der Sitzung: 18.21h
Ende der Sitzung: 19.24h
Ort: Raum 3.006, Fachschaftsraum der Philosophie in der HVK

Anwesende: Elea Reinke, Timon Wade Meisner, Timo Selting, Johanna Teschner, Milo
Segal, Erik Wöller, Dalon Axhimusa (Loni)

Protokoll: Jana Leonie Bremermann
Sitzungsleitung: Elea Reinke

TOP 1 - Genehmigung der Tagesordnung
 Die Tagesordnung wurde genehmigt

TOP 2 - Genehmigung der Protokolle
 2.1: Loni wurde zu Dalon (Loni) geändert, weil Loni nicht sein wirklicher Name ist
 2.2 über den 06.02. will Jana nochmal drüber schauen

TOP 3: Termine
 Fachschaftstagung!!! nächsten Mittwoch 12.03. um 9h
 Nächste Woche keine Sitzung (weil Tagung), sondern übernächste Woche dann

erst Sitzung

TOP 4: Berichte/Mails
 4.1: Mails

 Wir haben sooooo viele Mails bekommen (war wegen dem Umzug auf das
neue System, von dem wir nichts wussten; heißt wir haben 4 Wochen lang
nicht mehr in unsere Mails geschaut)

 1. Wir sind erfolgreich umgezogen
 AFSG Antrag fürs WiSe 2022/23: es liegen noch nicht alle Unterlagen vor

(welche fehlen kann man auf der Datendrehscheibe nachschauen), Frist
läuft am 31.März ab, ansonsten verfällt der Antrag → Timon: hat schon mit
Bev geschrieben, wird durchgesprochen in den nächsten Wochen mit
Timo

 Alex Englander: Zusage Selection Committee GAP.12
 Max und Tina: Haben eine Internetseite für anonyme Bewertung von

Professor:Innen und Modulen erstellt → unsere Bewertung geht aber über
die Auswertungen, wir brauchen keine „Lästerplattform“

 Fachschaft Düsseldorf: Bieten Ihre Unterstützung bei der GAP.12 an
→führen wir in dem eigenen TOP weiter aus

 Monika Fahje: Informationen über die neuen Sicherheitsmaßnahmen,
haben wir letzte Woche schon drüber geredet

 Monika Fahje: unser Whiteboard ist schrott, wir kriegen ein neues
(wohooo)



 Derya Kartal: geht um die Klarnamen in den Protokollen, die öffentlich
zugänglich sind und darum wie wir den Datenschutz handhaben
→ Es gab direkt auf diese Mail eine Antwort von Luc Augustion, dem
Vorsitz der Fachschaftenkonferenz: wurde so also schon für uns
stellvertretend geantwortet → wir sollten aber dennoch ein Augenmerk
darauf haben, dass alle unsere Protokolle öffentlich zugänglich sind

 Noomi Broska: Akkreditierungsseminar: dreitägig, sehr sinnvoll, wer
Interesse hat, sollte das machen! (man kriegt sogar ein Zertifikat und kann
studentische Gutachter:Innen werden)

 Monika Fahje: Nochmals über die neuen Sicherheitsmaßnahmen in der
HvK (wegen dem Grogenkonsum im Keller und das durchwühlen der
Teeküchen) → wurde überhaupt nicht an Studis weitergeben, die sollten
halt wissen, dass es einen Vorfall gab (genauere Infos nicht) und es
deswegen diese neuen Maßnahmen erst einmal gibt → könnte man über
den Verteiler schicken, aber erst mit Lehmkuhl, Fahje und Wilke reden;
schreiben eine Mail an die, Elea schreibt vor

 Monika Fahje: hat sich bei Frau Lehmacher bedankt für die neue Tür zur
Teeküche

 Studierendenbeirat der ULB hat getagt, ist aber auch schon vorbei (war
am 20.02.)

 AFSG Antrag für das WiSe 23/24: auch hier liegen noch nicht alle
Unterlagen vor (s.h. oben)

 Luca & Flo: Umfrage zu aktuellen Studienbedingungen & Flexibilität im
Studium → teilen wir

 Marius Bartman: Absage für das Selection Committee der GAP.12
 Ulrich Meyer-Doerpinghaus (Leiter ULB): ULB Studierendenbeirat hatte

getagt, haben einen Entwurf zu einem Artikel geschickt, konnte
Änderungsvorschläge schicken (auch die Frist ist vorbei

 Themenwoche Studienzweifel: Infos weiterleiten (wurde schon auf Insta
geteilt)

 Vortragseinladung von der Psychologie: leiten wir weiter, ist auf Zoom (es
gibt auch einen Flyer)

 Stellenausschreibung im Bereich Gleichstellung und
Geschlechtergerechtigkeit: wir wissen nicht, ob das noch aktuell ist

 Weiterer Vortrag in der Psychologie: 11.03., „Trans*Personen
psychoanalytisch verstehen (Teil II)“ → teilen wir

 Elke Brendel: Rückmeldung → GAP.12 sollte bei PhilEvents sein, können
den Studierendenkongress gern dort bewerben und ein paar Infos zu
PhiloLounge nächstes Semester (eigener TOP)

 Es gibt ein Vorstandssitzungsprotokoll (Erik ist anscheinend EPG Vorsitz?
Stimmt halt nicht, ist noch Goris) → in Ruhe einmal drüber lesen zu Hause

 Supportanfrage Basis: Erik hat schon geantwortet und nachgefragt, hat
sich wahrscheinlich schon gelöst

 Ausschreibung Master Stipendium, von der New School for Social
Research - nach Tokyo und New York → hat Timon schon geteilt

 Informationen: Vortrag zu AI (Timon ist auch da (Erik anscheinend auch))



 Aufruf zu Evaluationen (bis morgen) → Timon teilt das auf WhatsApp
 Einladung zu einem Workshop (Hochschullehre) → Timon teilt auf Discord
 Elea und Erik: Erik hatte nachgefragt, wann wir umziehen mit dem

Mailprogramm (Surprise! Sind wir schon → wurde Erik dann auch
mitgeteilt); Aufruf unser neues Postfach sauber zu halten

 4.2: Interview mit dem AStA-Referat für Studium und Lehre
 War sehr nett, es wurde viel erzählt; es wird ein Protokoll geben (wird lang

sein, weil das Treffen war 3 Stunden lang)
 4.3: Sonstige Berichte

 Timon: unser Sciebo läuft gerade über Luca, wir können Projektboxen
anfragen (danke Johanna für die Info), dann ist es einfacher, falls jemand
die FS verlässt (und dann den jeweiligen Link in den zugehörigen Discord-
Channel packen)

 CST zieht doch nicht in die POP- Allee um (ist noch in sehr nassen
Tüchern) Markus Gabriel war zu zuversichtlich

 Physische Post: Alte Bankkarte ist zu uns gelangt, können sie jetzt schön
zerschneiden

TOP 5: Finanzen
 Haben Geld auf unserem Konto

TOP 6: Philo-Lounge
 Dürfen die Logik-Bib gern Abends nutzen
 Wann wollen wir den ersten Termin machen? 14.04. danach alle zwei Wochen
 Loni: fertiges Plakat Design können wir gern nächste Woche Mittwoch

besprechen, Plakat Design wurde auch mal rein geschickt, wie finden wir das?
Gut!

 Vielleicht in Philo-Sofa umbenennen? Erst fürs Wintersemester!
 !Erinnerung: Vorschläge für Vortragende in die Liste auf Sciebo eintragen
 Vortragliste erstellen (Timon hat die vom letzten Semester noch)

TOP 7: FS- Wahlen
 Hat jemand Leute gefragt? Nö
 Ein Monat im voraus müsste alles geplant sein, letztes Mal haben wir im Mai

gewählt; heißt wenn wir das wieder machen wollen, müssen wir bis Ende März
eine Wahlleitung habe

 Timon schreibt Matthes mal eine Nachricht, vielleicht kann/möchte der die
Leitung übernehmen

TOP 8: Verschiedenes
 Timon: FS-Philosophie Düsseldorf: Die haben uns ja angeboten zu helfen bei der

GAP, lass uns mal mit denen treffen uns ein bisschen plaudern; sich
kennenlernen, schauen was abgeht → finden wir alle super! Timon fragt nach,
wann die Zeit haben und dann kann jeder mit, der möchte

 Timon: wegen der Nachricht, die er letzte Woche geschickt hat: Er wollte
niemanden direkt ansprechen und ist nicht böse, war nur blöd und genervt das



fast niemand da war und die Arbeit so ins stocken kommt; Elea: geht nicht daum
viel Arbeit zu übernehmen, sondern seine Aufgaben gewissenhaft zu machen
und abzusagen wenn man nicht kommt; einfach, dass man sich auf die
Aussagen verlassen kann!

 Timon: Spaßpunkt: Er würde gern ein Lexikon für Begriffe der Philosophie
machen, um den Einstieg zu erleichtern; würde das gern auf der FS-Seite
umsetzten → Wörter kurz beschreiben (c.a. zwei Sätze) und Einsortieren +
Verlinkung zu mehr Informationen (wie ) → es gibt eine Liste auf Sciebo, gern
dort Wörter eintragen, das soll eher eine große Kollaboration werden, klein
anfangen und dann darauf in den kommenden Jahren aufbauen (vielleicht gibt es
auch Leute außerhalb der Fachschaft, die dabei helfen würden, wäre jedenfalls
sehr cool)

 Elea: hat unsere Übersicht auf der Website für die Protokolle ein bisschen
umgestaltet → ist jetzt kompakter und hübscher

Zitat der Woche:
„Kann es sein das Calador wieder günstiger geworden ist? - Was haben die gemacht,

mehr Sägemehl reingetan?“


